

**MANAGEMENT  
CATEGORY  
RESOURCING  
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS  
CONCERNANT LE  
RESSOURCEMENT  
DE LA CATÉGORIE  
DE LA GESTION**

December 23 - January 6, 1989

88 / 23

23 Décembre - 6 janvier 1989

This information sheet lists some Management Category resourcing actions for which the Management Resources Information System (MRIS) is being used to identify candidates. To ensure consideration in such resourcing actions, employees in the Management Category and its feeder levels are encouraged to keep their MRIS file current. To obtain more information, please contact the appropriate resourcing portfolio or PSC regional office.

On trouvera dans le présent feuillet de renseignements un aperçu des mesures de resourcement de la Catégorie de la gestion pour lesquelles le Système d'information des ressources de gestion (SIRG) sera consulté pour trouver des candidats. Les employés de cette Catégorie et des groupes de relève doivent donc veiller à mettre à jour leur dossier SIRG s'ils veulent que leur candidature soit prise en considération. Pour obtenir des renseignements complémentaires, veuillez communiquer avec le portefeuille de resourcement ou le bureau régional de la CFP concernés.

SM NCR 88-856

SM RCN 88-856

Director  
Standards and Specifications Branch  
Canadian General Standards Board  
Supply and Services Canada

Directeur des normes et spécifications  
Office des normes générales du Canada  
Approvisionnement et Services Canada

Your task will be to provide an effective and efficient national consensus standards development service, on a revenue-dependant basis. Your clients will be from all sectors of the Canadian economy. You have extensive experience in the development of standards through a consensus process. You will have also planned and implemented standards programs.

Le titulaire du poste doit assurer la prestation d'un service efficace et efficace d'établissement de normes consensuelles nationales, selon un régime d'auto-financement. Ses clients proviendront de tous les secteurs de l'économie canadienne. Il doit posséder une vaste expérience de l'établissement de normes par l'entremise d'un processus consensuel. Il doit avoir planifié et mis en oeuvre des programmes d'établissement de normes.

A university degree in science or engineering will provide you with the background required to provide technical direction to both clients and various government advisory committees on materiel specifications.

Un grade universitaire en sciences ou en génie lui conféreront les antécédents requis pour fournir aux clients et aux divers comités consultatifs du gouvernement des directives techniques sur les spécifications relatives au matériel.

This bilingual position will be of interest to persons at the SM minus two level and above.

Ce poste bilingue s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM moins deux ou de niveau supérieur.

Government Operations Portfolio  
(613) 992-4817

Portefeuille des opérations gouvernementales  
(613) 992-4817